

## La policía acusada de matar a Kevin González debió ser hospitalizada



Nadia Verdugo, la agente que se encuentra acusada del homicidio de Kevin González (18) durante un operativo policial en Malargüe, debió ser hospitalizada ayer después de sufrir una intoxicación por consumo excesivo de medicamentos.

Según pudo saber Diario San Rafael, Verdugo habría consumido el contenido de un par de blisters de las pastillas que habitualmente toma para controlar una patología hipertensiva. Al notar la afectación que dicha conducta comenzó a tener en el cuerpo de la policía, los encargados penitenciarios dieron aviso a las autoridades judiciales que la tienen bajo su órbita, quienes ordenaron su traslado al hospital Teodoro J. Schestakow, donde fue atendida y hasta el cierre de nuestra edición permanecía internada.

Anoche alrededor de 50 personas, entre familiares y amigos de la mujer, defendieron su inocencia y apoyaron a la fuerza policial.

Vale recordar que Verdugo se encuentra imputada del delito de homicidio agravado por el uso de arma de fuego y por tratarse de un efectivo policial, puesto que la fiscalía que encabeza el fiscal Martín Lucero considera que fue la autora del disparo –con el arma reglamentaria- que terminó con la vida de González, durante un procedimiento desarrollado el pasado sábado en el barrio Güemes de la vecina ciudad. Desde el miércoles se encontraba alojada en la penitenciaría de nuestra ciudad.

Fuentes cercanas a la agente señalaron que, tras el hecho y la imputación, Verdugo se encontraba profundamente afectada en su estado de ánimo y ello habría llevado a la



---

decisión de atentar contra su vida.